

Regierungsratsbeschluss

vom 24. September 2024

Nr. 2024/1531

Staatsanwaltschaft: Erhöhung der Anzahl Staatsanwältinnen und Staatsanwälte / Verlängerung der Anstellung zweier ausserordentlicher Staatsanwältinnen Botschaft und Entwurf an den Kantonsrat

1. Ausgangslage

Das Bau- und Justizdepartement unterbreitet Botschaft und Entwurf zur Erhöhung der Anzahl Staatsanwältinnen und Staatsanwälte sowie zur Verlängerung der Anstellung zweier ausserordentlicher Staatsanwältinnen zur Beratung und Beschlussfassung.

2. Beschluss

Die Vorlage wird zuhanden des Kantonsrates beschlossen.



Andreas Eng
Staatschreiber

Vorberatende Kommission

Justizkommission

Verteiler

Bau- und Justizdepartement, mit B+E
Staatsanwaltschaft, mit B+E
Staatskanzlei (2; Rechtsdienst)
Aktuariat JUKO, mit B+E
Parlamentdienste, mit B+E
Traktandenliste Kantonsrat